

Matthias Fucik steigt zum Rechtsanwalt bei PHH auf

Matthias Fucik ist bereits seit 2018 bei PHH Rechtsanwälte als Rechtsanwaltsanwärter tätig und brachte bereits mehrjährige Expertise im Bereich Steuerrecht und Gesellschaftsrecht mit.



Matthias Fucik

So sammelte er einerseits vor seiner Zeit bei PHH in einer großen Wirtschaftskanzlei praktische Erfahrungen, andererseits spezialisierte sich Fucik schon während seines Studiums auf Steuerrecht. Er verfügt sowohl über ein abgeschlossenes Diplomstudium der Rechtswissenschaften als auch über einen Studienabschluss in Steuerrecht und Rechnungswesen.

Matthias Fucik berät nationale und internationale Mandanten überwiegend im Bereich Mergers & Acquisitions sowie in Verbindung mit unternehmens-, gesellschafts- oder steuerrechtlichen Sachverhalten. Das Lösen komplexer Rechtsfragen

sieht er dabei als sein Credo, das ihn in seiner täglichen Arbeit begleitet und antreibt. „Durch Fuciks Spezialisierung auf Steuerrecht und M&A ist er prädestiniert für seine neue Aufgabe als Schnittstelle zwischen unserem M&A und Steuerteam, wo er unsere Mandanten bestens juristisch vertreten und beraten wird“ freut sich PHH Partner Rainer Kaspar.

RA Christina Lindner verstärkt das Team bei TWP Rechtsanwälte

TWP Rechtsanwälte bieten Karrierechancen für Frauen im Anwaltsjob. Die Rechtsanwaltskanzlei TWP mit Hauptsitz in Dornbirn erweitert ihr Team mit einer neuen Anwältin. Christina Lindner ist auf die Rechtsgebiete Unternehmens- und Gesellschaftsrecht, Immaterialgüterrecht, Medizinrecht und Wirtschaftsstrafrecht spezialisiert. Die zweifache Mutter schafft den Spagat zwischen Familie und Karriere.

Christina Lindner wurde 2018 als Rechtsanwaltsanwärterin Teil der TWP Rechtsanwälte, bestand im Juli ihre Anwaltsprüfung mit ausgezeichnetem Erfolg und verstärkt seither das Team als angestellte Rechtsanwältin. Im September diesen Jahres legte RA Lindner zudem die Richteramtsergänzungsprüfung mit sehr gutem Erfolg ab.

Ihr Ziel ist es, rasche, ergebnisorientierte und individuell zugeschnittene Lösungen für die Anliegen der Mandanten zu finden. „Ich beurteile die Ausgangslage objektiv, versuche zwischen den Parteien zu vermitteln und kämpfe – wenn nötig – entschlossen bei Gericht für das Recht unserer Mandanten.“ Die zweifache Mutter zeigt vor, dass



Christina Lindner

sich Familie und Karriere im Anwaltsberuf tatsächlich verbinden lassen: „Kinder und Karriere sind eine Herausforderung, aber es ist zu schaffen. Ich bin im Job sehr fokussiert und habe klar Ziele. Um diese zu erreichen, muss ich mich und die Familie perfekt organisieren. Ich bin froh, dass ich mit TWP einen Arbeitgeber gefunden habe, der mir die nötige Flexibilität mit den Kindern bietet und mich bei meinen Karrierezielen voll unterstützt.“

CERHA HEMPEL erweitert die Kartellrechtspraxis

Seit 1. Oktober 2020 verstärkt Dr. Michael Mayr, LL.M. als neuer Partner das Kartellrechtsteam von CERHA HEMPEL.

Michael Mayr wechselt nach 15-jähriger anwaltlicher Tätigkeit bei Cleary Gottlieb in Brüssel und Köln zu CERHA HEMPEL in Wien. Er berät seit vielen Jahren zu allen Aspekten des europäischen, deutschen und österreichischen Kartell- und Wettbewerbs- sowie Beihilfenrechts in einem breiten Spektrum von Industriesektoren. Mit dem Praxisgruppenleiter, Dr. Bernhard Kofler-Senoner, LL.M. und Dr. Anna Wolf-Posch, LL.M. sowie den weiteren Partnern Dr. Hans Kristoferitsch, LL.M. und Dr. Stefan Huber, LL.M. sind damit am Wiener Standort der Kanzlei zukünftig fünf Partner, ein Senior Counsel und zwei Counsel mit einem Team von mehreren Associates im Bereich Kartell- und Wettbewerbsrecht sowie Beihilfenrecht tätig.

Michael Mayr bringt neben seiner Erfahrung in europäischen Kartell- und Fusionskontrollverfahren vor der Europäischen Kommission in Brüssel auch umfassende Erfahrung in der Beratung komplexer, internationaler Transaktionen und kartellrechtlicher Verfahren in Jurisdiktionen außerhalb Europas mit. Zudem berät Michael Mayr regelmäßig in Verfahren vor den österreichischen und deutschen Kartellbehörden.



Michael Mayr

Saxinger, Chalupsky & Partner Rechtsanwälte GmbH ernannt einen neuen Contract Partner

Saxinger, Chalupsky & Partner Rechtsanwälte GmbH (SCWP Schindhelm) ernannte Mag. Clemens Harsch mit 1. Oktober 2020 zum Contract Partner und sichert damit weiterhin ihre Position als eine der führenden Rechtsanwaltskanzleien Österreichs.

Mag. Clemens Harsch, LL.M., MBA (40), Linz, Contract Partner, ist insbesondere im Bereich Bank- und Finanzrecht tätig und berät sowohl Bank- und Finanzinstitutionen im regulatorischen Bereich als auch Banken und Anleger in Haftungsfragen. Er besitzt außerdem eingehendes Know-how im Gesellschaftsrecht und im Bereich Mergers & Acquisitions sowie im Umgründungsrecht. Als Experte in diesen Gebieten fungiert er zudem regelmäßig als Vortragender. Mag. Clemens Harsch ist seit 2007 für SCWP Schindhelm in Linz tätig; seit 2014 als Salary Partner.



Clemens Harsch